

Ciaphas Caín

Autor AGRAMAR
viernes, 26 de octubre de 2007

Ciaphas Caín es un personaje creado por Sandy Mitchell para una serie de novelas de Black Library. Algunas de su novelas (no publicadas en español) son:

For The Emperor
Caves Of Ice
The Traitor's Hand
(estas tres últimas también recogidas en Hero of the Imperium)
Death Or Glory
Duty Calls

Ciaphas Caín fue un famoso Comisario Imperial. Él estaba en el servicio activo en el pasado siglo del M41, y tenía más de 200 años cuando él fue vuelto a ser llamado al servicio durante la 13ª Cruzada Negra de Abaddon, y sobrevivió más que de un cuarto de un siglo en el M42. La propaganda lo distinguió por ser un héroe del Imperio alrededor de tarde M41, aunque la verdad él principalmente solo buscaba sobrevivir. (Sin embargo, él se diferenció a muchos otros Comisarios Imperiales porque no sacrificaba a los soldados a la ligera.) Caín hizo todo lo posible para evitar entrar en el combate real, pero irónicamente, se vio implicarlo en las situaciones más peligrosas que se viera un Comisario.

Fue el responsable de muchas campañas victoriosas en todas partes de su carrera y se retiró para convertirse en profesor en un Schola Progenium. En el M42 sus Memorias fueron publicadas entre las filas de la Inquisición. La edición fue secuestrada por los Ordos, y son guardados y organizados como el Archivo de Caín por el Inquisidor del Ordo Xenos Amberley Vail, con quien Caín tuvo muchos encuentros en su carrera, y compartió una relación cercana de trabajo y asociación. Esto merece la pena resaltar como el Inquisidor Vail hace notas a pie de página en todas las partes de sus memorias, diciendo que Caín era un mentiroso experto, y por lo tanto algo que él se refiriese a lo contado en las memorias por separado y estuviese documentado podría ser una burda mentira para mantener su reputación.

Orígenes y Vida Temprana

Caín hace numerosas menciones a su mundo Natal, al parecer un Mundo Colmena, aunque él nunca mencione un nombre o cualquier rasgo que podría conducir a mundo en cuestión. Sin embargo, él muestra una afinidad definida para moverse bajo tierra y tiene un sentido natural de orientación cuando se mueve en entornos muy cerrados. Él afirma que sus padres fueron muertos sirviendo en la Guardia Imperial, por lo que él fue enviado para ser entrenado como un Comisario. Sin embargo, nunca se ha sabido en que regimiento. Su registro en el Schola Progenium donde él fue educado y entrenado muestra que sus notas estaban por debajo del promedio en todo salvo en deportes y entrenamiento de combate. También se guardan sus registros disciplinarios.

Hoja de Servicios

Durante su servicio como comisario, Caín parece haber servido predominantemente en regimientos creados en Valhalla. Él adopta un buen número de sus hábitos y términos argóticos, aunque él nunca llegara a parecer el frío como ellos, o el hábito de tomar duchas en el agua helada. Su leal ayudante fue Ferik Jurgen, un guardia Valhalla, y sirvió a Caín fielmente muchos años. Como anécdota decir que Jurgen sufría de un fuertísimo olor corporal y de una psoriasis crónica, lo que le hacía que tuviera problemas para relacionarse con los demás. Los extractos más tempranos disponibles del Archivo de Caín cuentan que sirvió con el 597 Regimiento de Valhalla. Sirviendo con ellos Caín aparece haber estado muy cerca de los soldados, en particular con los oficiales de alta graduación con los que él tenía una amistad personal.

Caín estuvo presente con el 597 Regimiento de Valhalla en su primera acción durante el Incidente Gravalax, donde le concedieron la Orden del Mérito de Gravalax, de Segunda clase, por sus acciones en la prevención de la anexión del planeta por los Tau. En verdad, el planeta había sido infestado por un Culto Genestealer quien había estado intentando provocar una guerra sin significado sobre el planeta entre los Tau y el Imperio para distraerlos del acercamiento de la Flota Colmena Leviatán. Estaba durante esta lucha Caín conoció al Inquisidor Amberley Vail por primera vez, y también descubrió que su ayudante Jurgen era de hecho una Nulidad (es decir, un humano que por un defecto genético podía anular las energías disformes a su alrededor): un rasgo que salvó la vida de Caín cuando luchó y mató al Patriarca Genestealer. A esta acción siguieron múltiples heroicidades en muchas campañas más contra orkoz, tiranidos, etc.

Volvió al servicio activo en el 999 del M41 para defender el Schola Progenium en el que él se había convertido en

profesor. Su participación en estos acontecimientos aún no ha sido publicada, ni ha sido registrada, aunque él hubiera sido de edad avanzada. Considerando su pasado ilustre, muy probablemente habría sido desplegado en primera línea de combate, a pesar de las protestas que él seguramente habría hecho.

Si buscáis más información sobre él mirad aquí:

http://en.wikipedia.org/wiki/Commissar_Ciaphas_Cain

Traducido y adaptado del Lexicanum por Me